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Wertstoffinseln in Neufreimann als Unterflurcontainer ausgestalten 
 
 
Antrag: 
 
Der BA 12 fordert die Landeshauptstadt München auf, sämtliche geplante 
Wertstoffinsel-Standorte in Neufreimann als Unterflurcontainer auszuführen.   
 
Uns ist bewusst, dass die AWM die Wertstofflinsel-Standorte aus rechtlichen 
Gründen nicht aus dem eigenen Budget als Unterflurcontaineranlage herstellen 
kann.  

1.) Daher muss das Kriterium „Wertstoffinsel als Unterflurcontainer“ zwingend 
als Prio1-Vergabekriterium mit in die Ausschreibung der Standorte 
aufgenommen werden. Den Zuschlag erhält das Unternehmen, das die 
Standorte als Unterflur-Container-Standort ausgestaltet. 

2.) Sollte dies nicht möglich sein, hat die Landeshauptstadt München die 
Ausgestaltung der Wertstoffinseln als Unterflurcontainer hilfsweise aus dem 
eigenen Haushalt zu bezahlen.  

 
Begründung: 
Wertstoffsammelstellen (Glas, Plastik und Dosen) bestehen aktuell im Stadtgebiet in der Regel aus 
oberirdisch abgestellten Abfallcontainer, welche am Straßenrand platziert sind, da die meisten 
Recyclingstationen nachträglich in Wohngebieten eingerichtet wurden, wofür in der Regel 
pragmatische Lösungen gesucht wurden, z.B. Parkbuchten oder Grünflächen am Straßenrand. 
Diese Form der oberirdischen Wertstoffinseln beeinträchtigen das Stadtbild jedoch nicht 
unerheblich. Es gab zahlreiche Initiativen, die Container unter die Erde zu bringen. Bisher leider 
ohne Erfolg, da es in Bestandsgebieten zahlreiche durchaus nachvollziehbare Argumente gab, 
weswegen eine Umstellung zu Unterflurcontainern nicht möglich ist (Versorgungsleitungen, Kanäle 
etc.).  
 
Das Neubaugebiet Neufreimann bietet nun jedoch die einmalige Chance, von vorne herein 
Wertstoffinseln mit Unterflurcontainern einzuplanen und auszugestalten. Diese Chance muss 
seitens der Stadt ergriffen werden. Durch die Verwendung von Unterflurcontainern für die 
Recyclingstationen würde das Stadtbild erheblich aufgewertet. Aus diesem Grund beantragen wir 
für das Neubaugebiet Neufreimann die Wertstoffcontainer als Unterflurcontainer auszugestalten.  
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